Rochefort

2018, l'année du littoral ?

Les sixièmes rencontres littorales le 9 mars posent les questions actuelles sur la perception du littoral.



Le Centre de la Mer se situe dans les bâtiments de la Carderie Royale

endredi 9 mars, l'Université populaire du littoral charentais 17 (l'UPLC17) organise ses "6º Rencontres Littorales". Cette journée est ouverte à tous, habitants, professionnels de la mer, associations, scientifiques, tous ceux qui se sentent concernés

par notre patrimoine marin et son

Le thème de cette année est "À chacun son littoral : Perceptions et regards croisés sur le littoral". Est-il bien protégé et géré ? Les rencontres permettront aux participants d'échanger et de s'enrichir avec la vision d'autrui en devenant acteur de sa protection.

L'accueil se fera à 9 heures, au centre international de la mer, situé dans les bâtiments de la Corderie Royale, La journée sera arriculée jusqu'à 17 heures. Deux ateliers seront proposés le matin, l'un sur le thème : "Un littoral qui vend du rêve?" Il sera consacré aux activités récréo-tourisitiques, en échangeant sur l'hôtellerie de plein-air. Le deuxième atelier aura lieu au-Forum des marais sur le thème : "Un littoral qui reflète les angoisses environnementales?

Après une pause déjeuner, la session reprendra de 14 à 15 heures, au Centre de la Mer, avec la restitution des ateliers et débat. De 15 à 17 heures, une table ronde est organisée sur le thème : "2018 : Une année historique pour le Littoral?"

Renseignements: 05 46 87 01 90.

Le badminton féminin champion d'académie

L'équipe du Lycée Jamain s'est qualifiée pour les championnats de France qui auront lieu en avril.



Stéphane Chatelier et la pro re Cécile Bonnet ovec l'équipe gagnante : Noé au, Morgane Bacigalubo et Lola Pechala

e début d'année 2018 augure bien des espérances pour la section Badminton de l'association sportive du Lycée Jamain. Car l'équipe des filles du lycée est devenu championne d'académie UNSS badminton ce mercredi 28 février à Ligugé (86).

Elle va donc essayer d'obtenir le titre de championne de France lors de la compétition qui aura lieu à Rouen les 4, 5 et 6 avril 2018. Un titre qui ravirait sans nul doute l'établissement, qui compte 70 % de filles. Cécile Bonnet, la proviseure adjoint explique que "nous sommes déjà très fiers des résultats sportifs des élèves. Elles permettent de véhiculer de belles valeurs éducatives"

Toute nouvelle équipe

Les filles sont issues des classes

de Terminale Bac Pro ASSP (accompagnement soin service à la personne) et Terminale MMV (métier de la mode et du vêtement). Leur professeur de sport, Stéphane Chatelier, indique que "c'est une première cette année, avec la création d'un championnat pour les lycées professionnels. Nous sommes partis jouer sans repères indicatifs concernant le niveau des autres lycées. Notre équipe a pris naissance en classe de seconde. C'est une équipe homogène qui permet d'avoir de belles ambitions.

Si vous souhaitez découvrir les différents métiers du lycée, des portes ouvertes auront lieu le samedi 24 mars. Une occasion pour venir échanger avec élèves et professeurs.

1500 € offerts au projet de l'hôpital

Cette somme va permettre de contribuer au projet scientifique du centre hospitalier dans sa lutte contre l'obésité des enfants.



La Fondation EOVI MCD Mutuelle a remis un chéque de 1500€ au directeur de l'établis

a Fondation EOVI MCD Mutuelle a retenu le projet l'Surpoids et Obésité des enfants de 6 à 12 ans accompagnés de leurs proches" du Centre Hospitalier de Rochefort pour une aide financière. Le mardi 6 mars, la représentante de la fondation est venue remettre un prix de 1500€ au personnel hospitalier. Venue spécialement de la Creuse, elle a expliqué l'importance d'aider ce

projet înitié par l'hôpital de Rochefort. "L' encadrement des enfants peut permettre à toute une famille de retrouver un équilibre alimentaire", a-t-elle indiqué. La pédiatre responsable du pro-

jet, Laure Cohen, explique que c'est un projet en gestation des deux ans. C'est lors du passage d'enfants dans l'établissement que nous constatons que de plus en plus de jeunes sont en surpoids. Depuis les années 2000, c'est une évolution de 15% des personnes. Pendant les vacances d'avril, nous allons avec toute une équipe accueillir un groupe d'en-fants pendant deux jours. Chaque enfant sera accompagné d'un parent. Pendant ces journées, ils participe-ront ensemble à des ateliers culinaires et des ateliers de sensibilisation à la nourriture". S. L.

Saint-Jean d'Angle

L'abbaye fait appel au carrelage local

L'abbaye de Trizay a choisi l'entreprise de carrelage Pauzat pour lui fournir le dallage de son nouvel espace d'accueil.

reddy Pauzat, le dirigeant de I'entreprise, raconte : "Nous sommes toujours très fiers que l'architecte nous ait attribué ce chantier. Nous fournissons réguliè-rement le carrelage des monuments historiques comme celui-ci. C'est la reconnaissance de notre savoir-faire ancestral. Nous fabriquons du carrelage de manière traditionnelle avec simplement de l'eau, de la terre et du

Depuis longtemps, une activité de terre cuite s'est développée autour de l'ancien Golfe de Saintonge. Le château du XII^e siècle, situé à quelques centaines de mètres de la fabrique, comptait encore quelques carreaux traditionnels avant sa rénovation. L'entreprise Pauzat est implantée au lieu-dit "les Fours" et.



La famille de Freddy Pauzat exploite la

preuve de son ancienneté, le hangar dans lequel sont séchés les carreaux ressemble aux halles du XVIIe siècle du village.

Toujours la même technique L'argile est maintenue à l'exté-

rieur pendant trois ou quatre mois. Elle est ensuite mise en pièces dans une trémie puis acheminée dans un broyeur aplatisseur. Elle est alors façonnée en carreaux qui sont ensuite séchés à l'air libre pendant plusieurs semaines. La cuisson s'effectue dans des fours aujourd'hui à gaz, pendant trois jours et demi.

Freddy Pauzat ajoute: "Parallèlement à cette production, nous prot sons un autre produit noble qu'est la pierre. Nous proposons à notre clientèle des plaques de marbres, de gra-nits et autres pierres naturelles. Notre gamme de produits ainsi élargie nous permet de proposer aussi bien du dallage pour l'intérieur comme pour l'extérieur et pour toutes les ambiances, traditionnelles ou contempo raines."



